

Kantonsratsbeschluss

Vom 19.03.2024

Nr. A 0152/2023

Auftrag fraktionsübergreifend: Standortentscheid Kantonsschule Solothurn

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der Auftrag «Standortentscheid Kantonsschule Solothurn» wird erheblich erklärt.

Der Regierungsrat wird beauftragt, die Standortwahl für die Erneuerung der Kantonsschule Solothurn dem Parlament vorzulegen, damit das Parlament auf Basis von Fakten einen Variantenentscheid zur weiteren Bearbeitung fällen kann.

Im Namen des Kantonsrats Marco Lupi Präsident

Markus Ballmer Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Bau- und Justizdepartement Aktuarin Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission Kantonale Finanzkontrolle Parlamentsdienste (2349/2024)